

ECHOS DU MONDE

allongés « dans le genre d'un cigare ». L'engin se déplaçait sans bruit.

Un habitant de Clermont-Ferrand, cueillait des champignons : il aperçut dans le ciel, à haute altitude, une traînée lumineuse et légèrement colorée en rose.

Les joueurs de rugby à l'entraînement au Stade de Vichy, ont aperçu un « cigare volant ».

* * *

« Cigares » et « Soucoupes »

Six habitants de Langres (Haute-Marne) ont vu une lueur blanche se déplacer dans le ciel en direction du sud.

Une habitante de Quines (Puy-de-Dôme) a affirmé avoir aperçu dans le ciel un engin lumineux de forme